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　　　      住民参加のまちづくりプレフォーラム　まとめ

参加者　感想カード

Ｑ１ 4名のスピーチで誰のどんな所にどんな感想や意見を持ちましたか

Ｑ２ 私はこんな事している！のアピールも是非

1

企画実行中にシンポジウムに参加させていただきました。スピーカーの方、司会の方の
お話から、個人的な事情も含め日頃の係りで知り得なかった内容も理解させていただ
き、今後の係りがより親密機密になった気がします。お話と企画、楽しく聞かせていただ
きました。　　　伊与田泰司

2
若い人の話が本当に上手で、また共感の持てるものでした。青年会議所に入っていま
すが、地域に対する思いは皆さまには追い付いていないような気がしました。今後本当
の意味で地域に貢献できるような団体になっていきたいと思います。　　舟橋由弘

3

お若いのに素晴らしい志を持って活動されている方々がいらっしゃるのは、大口町に
とってもとても心強いと思いました。私たち（社）丹羽青年会議所も大口で活動されてい
る各種団体の方々、個人の皆さんと手を取り合って活動していければいいなと感じまし
た。本日は本当にありがとうございました。

4
＜ぶどう＞元気な若い農業家が一人でも大口町にお出でなので感動しました。かかる
人たちが増えていく支援を行政でも是非して上げてください。　　　　社本孝雄

5 河北エコ活動を今後大口町二市二町でも行ってほしい。

6
若い皆さんに期待します。何事も動かないと始まりません。仲間づくりとまちづくりで皆
が手を取り合うことはとても良いことです。後は継続していくための意思の強さと責任で
はないでしょうか。

7
若い青年、女性の方たちの活動、参加された大口町の将来にも有望な方の楽しみで
す。

8
河北の区長さんのお話に大変素晴らしい活動と思いました。自分達で出来ることをす
る、互いの努力に勇気が要ったと思います。

9
皆さんの真剣な思いに感じ入りました。私も自分の住んでいる大口町に対し、何ができ
るのだろう。小さいことからコツコツやってみたいと考えようと思います。

10
皆さん、目的を持って活動され、大口の未来は明るいかな、こんな中間情報が集結し、
収集できる場所の必要性を感じます。

11
自分のこととして意識、自分の言葉で話す、困ったことができたとき、人のつながりを求
めるのかな、と感じました。田中さんが農業を選んだ心境に興味を持ちました。


